



HACIENDAS
FAMILY & FITNESS CLUB

Aviso de Privacidad de Haciendas Family & Fitness Club



El presente aviso de privacidad es elaborado por Club Haciendas DG, S.A. de C.V. para cumplir con la legislación aplicable en la materia, en específico la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y su reglamento (la "Ley") y tiene por objeto explicar el tratamiento que el Club Haciendas DG, S.A. de C.V. proporciona a los datos personales de sus socios.

Al recibir este aviso de privacidad, usted acepta el tratamiento de sus datos personales de la forma que se explica en el mismo. Sin embargo, usted conserva el derecho a negar el tratamiento para las finalidades que no son necesarias así como para revocar el consentimiento que ha otorgado para el tratamiento de sus datos y limitar su uso o divulgación, de acuerdo a lo que se establece a continuación.

DATOS QUE SE RECOLGAN

En diversas actividades realizadas por Club Haciendas DG, S.A. de C.V., se recopilan datos personales tales como; nombre completo, fecha de nacimiento, sexo, estado civil, domicilio, correo electrónico, teléfono, ocupación, tipo sanguíneo y número de tarjeta de crédito o débito y código de seguridad.

Además, al presentar su solicitud de admisión usted proporcionó voluntariamente al Club Haciendas DG, S.A. de C.V. los siguientes datos sensibles; religión, enfermedades, alergias y uso de medicamentos.

USO DE DATOS PERSONALES

Club Haciendas DG, S.A. de C.V. utilizará sus datos personales para los siguientes fines:

- Proporcionarle los servicios que Club Haciendas DG, S.A. de C.V. ofrece.
- Informarle sobre torneos o eventos.
- Realizar cargos a su tarjeta de crédito o débito.
- Realizar consultas o encuestas sobre la funcionalidad o la calidad de los servicios o los proyectos del Club Haciendas DG, S.A. de C.V.
- Proporcionarle información de interés general.
- Dar cumplimiento a obligaciones legales.
- Informar a quien usted haya designado en caso de emergencia.
- Club Haciendas DG, S.A. de C.V. no transferirá sus datos personales con excepción de su dirección de correo electrónico y teléfonos, en la medida que sea necesaria para participar en torneos y eventos; los datos requeridos para realizar cargos a tarjetas de crédito y débito y los casos expresamente establecidos en la Ley.

USO DE DATOS PERSONALES SENSIBLES

Club Haciendas DG, S.A. de C.V. no utilizará ni revelará los datos sensibles que ha recibido de ustedes en forma alguna, con excepción de los datos de enfermedades y medicamentos a las personas que los deban conocer en caso de emergencia y en los casos expresamente



establecidos en la Ley.

MEDIDAS DE SEGURIDAD DE LOS DATOS PERSONALES

Para Club Haciendas DG, S.A. de C.V. es de suma importancia la privacidad y la seguridad de sus datos personales, por lo que dentro de su estructura ha asignado responsabilidades específicas para abordar los asuntos relativos a la seguridad y a la privacidad, de conformidad con sus políticas internas. Se toman medidas apropiadas para abordar la seguridad en línea, la seguridad física, el riesgo de pérdida de datos y otros riesgos similares teniendo en cuenta el riesgo que representan el procesamiento y la naturaleza de los datos bajo protección. Además, el acceso a sus datos personales se restringe únicamente a las personas autorizadas que tengan necesidad de acceder a dicha información. Y periódicamente se realizan auditorías para asegurarnos de que sus datos personales y sus datos personales sensibles estén debidamente protegidos.

DERECHOS ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACION Y OPOSICIÓN

De conformidad con la Ley, como titular de los datos personales y los datos personales sensibles que nos ha proporcionado, usted tiene derecho a acceder a la información que poseemos sobre su persona y su familia, rectificarla en caso de que sea incorrecta o inexacta, cancelarla u oponerse al tratamiento de la misma o bien revocar su consentimiento total o parcialmente, en los términos previstos por la Ley. Para ello, el titular deberá presentar solicitud por escrito dirigida a la Administración del Club Haciendas DG, S.A. de C.V. . La solicitud será aprobada, con excepción de los casos establecidos en la Ley. En caso de que usted revoque su consentimiento para la utilización de sus datos en los términos previstos en este aviso, es posible que el Club Haciendas DG, S.A. de C.V. no pueda seguir brindándole los servicios a los que de otra forma tendría acceso.

RESPONSABLE DE DATOS PERSONALES

La Administración de Club Haciendas DG, S.A. de C.V. será la responsable de los datos personales y datos personales sensibles que se recaben. Cualquier comunicación o para el ejercicio del derecho de oposición o para ejercer el resto de los derechos de los titulares de datos personales, deberá realizarse mediante escrito presentado a esta Administración.

CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

Club Haciendas DG, S.A. de C.V. se reserva el derecho a modificar esta política por cambios a la Ley o a la interpretación de los tribunales competentes. Estas modificaciones se enviarán al último correo electrónico o dirección que nos haya proporcionado y en todo caso estarán disponibles en la Administrativa del Club Haciendas DG, S.A. de C.V.

Club Haciendas DG, S.A. de C.V.

